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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental, que seja enviado expediente ao
Marcelo Aguilar Iunes, Diretor-Presidente da Fundação de Esporte de Corumbá, solicitando a limpeza da
area que se encontra atrás da Prefeitura para a construção de uma pista de mountain bike e outra de
motocross para que seja utilizadas durante o Pantanal Extremo e posteriormente.

JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Munícipes presentes, essa solicitação me
foi passada pelos amantes da mountain bike e do motocross que vem a necessidade de ter uma pista
propria e para que assim os esportistas possam realizar atividades no local não só durante o Pantanal
Extremo, e sim durante o ano todo, realizando algumas etapas das modalidades na cidade.

  
SALA DAS SESSÕES, 29 de Agosto de 2017

  

Rufo Vinagre
1º Secretário(a) - PSDB
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